



# Culiacán: arrestan a 5 presuntos sicarios, entre ellos su jefe, ligado a *Los Chapitos*

## DE LA REDACCIÓN

Cinco presuntos sicarios, entre ellos Jesús Manuel Labrada Cárdenas, alias *Treviño*, cabecilla de una organización generadora de violencia en la entidad, fueron capturados ayer en Culiacán, Sinaloa, por efectivos de corporaciones de seguridad federales y estatales.

Labrada es identificado como operador de una agrupación de sicarios de las llamadas *Fuerzas Especiales Avendaño*, relacionadas con la facción de *Los Menores*, del cártel de Sinaloa, dirigida por Irving Eduardo Avendaño Zazueta, alias *Pagador* o *Viejo Menor*.

Entre los detenidos también se encuentran Yoan López Torres, *El Pelón* y Héctor Miguel Valdez Ramírez, *El H*.

En un comunicado conjunto, las

secretarías de Defensa, Marina y Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), así como la Fiscalía General de la República, la Guardia Nacional y la Policía estatal, informaron de la aprehensión de Jesús Manuel N, presunto operador de una célula delictiva, que ha realizado “constantes ataques con artefactos explosivos improvisados”.

Para la captura, se utilizaron herramientas tecnológicas, con lo que dieron seguimiento a un sujeto relacionado con hechos violentos en la región y al realizar vigilancias fijas y móviles se tuvo conocimiento de que se que ubicaba en un inmueble en la calle México 15, de la carretera Los Mochis-Culiacán, en el municipio de Culiacán.

El titular de la SSPC, Omar García Harfuch, publicó en su cuenta de X de la detención de los cinco presuntos criminales.

En tanto, una vivienda ubicada en la privada Ópalo del sector Tres Ríos, en Culiacán, fue atacada a balazos y quemada intencionalmente, durante la madrugada de este viernes, cuando una familia se encontraba dentro.

El reporte fue atendido por policías estatales y bomberos rescataron a las personas.

Por su parte, el gobernador Rubén Rocha Moya confirmó que el reciente ataque contra elementos del Ejército Mexicano en la comunidad de La Limita de Itaje, en Culiacán, fue perpetrado con un dron cargado con explosivos.

El gobernante lamentó los hechos y reconoció públicamente que no es la primera vez que este tipo de agresiones con drones se registran en la entidad.

Con información de  
*El Debate de Sinaloa*